

L'AUTONOMIE des PROVINCES en PERIL

(SIR JOHN A. MACDONALD PARTISAN
DE L'UNION LEGISLATIVE)

LES EMPIETEMENTS DU POUVOIR FEDERAL I

Nécessité de mettre fin à Ottawa aux
abus de la centralisation.

L'autonomie des provinces, base essentielle de la Confédération, est plus dangereusement menacée que jamais.

Tel est le cri qui se répète d'un bout à l'autre du *Dominion*

Les récentes élections d'Ontario se sont faites contre la politique fédérale, au nom des droits des Provinces.

Au Nouveau-Brunswick, dans l'Île du Prince-Edouard, les plaintes sont universelles.

Dans la Nouvelle-Ecosse, l'état des choses est tel, que l'exaspération causée par le gouvernement de Sir John A. Macdonald a déterminé la presque unanimité des habitants à se prononcer en faveur de la rupture de la Confédération.

Chacun sait ce que pensent les Métis du Nord-Ouest du paternel gouvernement d'Ottawa.

Ainsi les protestations sont générales et unanimes.

Mais cette situation alarmante doit nous émouvoir plus particulièrement, nous autres Canadiens-Français.

Pourquoi ?